

DECLARACIÓN DE SALZBURGO, UN ESFUERZO PARA MEJORAR LA ATENCIÓN DE SALUD EN PAÍSES DE ECONOMÍAS EMERGENTES

A finales del mes de abril de 2012, la ciudad austríaca de Salzburgo, fue la sede del seminario *“Construyendo un mejor cuidado de la salud en economías de bajos y medianos ingresos: cuáles son los siguientes pasos y cómo lograrlos?”*



El encuentro, enmarcado en la necesidad de construir un movimiento que de visibilidad política a los esfuerzos por mejorar la calidad de atención a la salud, fue organizado por University Research Co., LLC/ USAID Health Care Improvement Project, la Organización Mundial de la Salud, USAID y la Sociedad Interamericana de Calidad de Atención (ISQUA) y se propuso revisar los logros obtenidos en el mejoramiento de la atención de salud, así como las bases científicas que los soportan. Otro propósito central de este foro fue visualizar los retos de llevar adelante este esfuerzo durante la próxima década.

Al evento asistieron alrededor de sesenta delegados de los gobiernos de veinte países en desarrollo, así como representantes de agencias de cooperación, quienes compartieron

prácticas exitosas, experiencias de liderazgo y políticas públicas para el mejoramiento de la calidad y seguridad de atención de salud.

Durante los últimos quince años se han desarrollado herramientas encaminadas a la reducción de la muerte, cuya efectividad está ampliamente probada. Sin embargo, a pesar del elevado conocimiento técnico obtenido, los niveles de calidad en la atención de salud en los países en desarrollo son aún limitados. Por este motivo, la meta es lograr que los gobiernos nacionales, el Sistema de Naciones Unidas y la cooperación internacional reconozcan este enfoque, demostrado como efectivo, y apuesten política y económicamente para su amplia implementación.

El evento concluyó con un llamado de la Organización Mundial de la Salud, a la acción comprometida de los gobiernos sobre la necesidad de que se responsabilicen en mejorar la atención a la salud a través de leyes, políticas y recursos necesarios. El llamado se extiende además a líderes de políticas de salud, comunidades, organizaciones no gubernamentales, trabajadores de salud y pacientes para que asuman sus respectivos roles en defensa del derecho a la salud de la población.

Para leer la Declaración de Salzburgo por favor [Haga click aquí, para ver el archivo](#)